



# くるみだより

# 12月



枚方病児保育共済会ニュース

2023年12月 Vol.204号

舞い散る枯れ葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。コロナ禍では流行していなかったアデノウィルス感染症や溶連菌感染症などの病気が増えてきて、病児保育室を利用される方が多くなってきました。最近ではアデノウィルス感染症、咽頭結膜熱(プール熱)、インフルエンザで利用される方が目立っています。

今年は例年よりも早いタイミングでインフルエンザの流行が始まり、近隣の学校では学級閉鎖や学年閉鎖となっているのを耳にします。またインフルエンザとアデノウィルス感染症との同時感染のケースも出ています。

これからますます増加傾向の恐れのあるインフルエンザですが、こまめに手洗いうがいなどの予防を心掛けて乗りきっていきましょう。



## おねがい

最近、病児保育室の利用を希望しても満床で順番を待っていただく事が多くなっています。

できるだけ多くの方に利用していただけますよう、入室は3日で次の方と交代をしていただいています。

ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

発行：枚方病児保育共済会 TEL：072-852-0161

〒573-0084 枚方市香里ヶ丘3丁目12-1

URL <http://hirakata-byoujihoikusitu.jimdo.com/>



## ご支援ご協力ありがとうございます！



賛助会費をお願いしたところたくさんの方からご寄付をいただきました。また利用者の方からは、使わなくなったオムツやお尻ふき、おもちゃ、タオルなどをいただき、大変助かっております。

皆様からの温かいお心遣いに感謝いたします。本当にありがとうございました。

子どもたちが少しでも快適に過ごせますよう大切に使用させていただきたいと思っております。

今後とも引き続きご支援の程よろしくお願いいたします。



### 冬期休室について

12/29(金)～1/4(木)

上記期間病児保育室はお休みになります

1/5(金)より通常通り開室します

よろしく申し上げます